
 

 

 

国際ロータリー第 2510地区 
   

ローターアクトクラブ 活動報告書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～ ２０１６年４月 ～   



４ 月  活  動  報  告  書 函館大学 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

４月１５日、４月２２日、 

 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

新入部員からの自己紹介、次年度役員紹介、今年度スケジュール確認 

◆感想など◆ 

今年は新入会員が四名入会してくれました。この４名を新たに加え、

新体制が始まっていきます。この時期の課題として、学校の年度初め

とアクトの年度が変わるまでの期間の引継ぎをきちんとしていかな

ければならないということです。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

新会員増強のための会員活動  

◆活動の目的・内容など◆ 

学校では既に年度が変わり、新入会員を募る時期がやってきました。

部活動紹介の時にアクトへの勧誘を行い、まずは四名の新入会員を獲

得しました。これからも会員を増やせるように会員一同精一杯活動し

ていきたいと思います。 

◆感想など◆ 

まだまだ全体的に元気がないので、色々な活動を通してより積極的な

態度を育成していかなければならないと痛感したので、たくさん行事

に参加して色々勉強していかなければならないと実感した。 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】５名  【女性】９名 

【合計】１４名  

① 大野 晃和 

② 渋田 友莉亜 

③ 桜木 晴香 

④ 三上 めぐみ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



４ 月  活  動  報  告  書 室蘭北 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月 19 日（火） 【参加】RAC：３名 ・ RC：１名 

 

計 １ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

 国際交流山登りについて打ち合わせ 

 自転車リレーの参加者募集 

 室蘭北 RC の夜間例会について参加者募集 

 インターフォーラム、千歳のフードパーティーについての参加者

募集。 

◆感想など◆ 

大きい行事が続いているので、一個一個大事にクリアしていきたい。 

また 40 周年記念式典が迫ってきているので、次年度に向けて準備を

進めていきたい。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月４日（月） 【参加】RAC：３名 ・ RC：20 数名程 

 【行事名】ガバナー訪問例会 

 【場 所】サンルート室蘭 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

目的：年に一回、自分たちの例会を見てもらう。 

内容：普通の例会形式をガバナーの方々やロータリーの方々をお招き

して、とりおこなう。最後に東 RC の例会にお邪魔した際に発表した

PPT を発表し、RAC への紹介と勧誘のお願いをした。 

最後に、懇親会で RC の方々と親交を深めた。 

◆感想など◆ 

顔と名前が一致していない RC の方がいらっしゃったり、名前を読み

飛ばしてしまったり、緊張していろいろミスをしてしまった。 

また、新しく知っている RC の方が増えて嬉しかった。 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】１名  【女性】２名 

【合計】３名  

 

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

   



４ 月  活  動  報  告  書 札幌幌南 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月６日（水） 【参加】RAC：５名 ・ RC：２名 

 ４月２０日（水）【参加】RAC：５名 ・ RC：３名 

４月２４日（土） 【参加】RAC：６名 ・ RC：名 

計 ３回  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆例会の主な内容①◆ 

４月６日（水） 

・周年事業ゴミ拾いについて 

・ライラセミナーについて 

・何でも相談会 

・自転車リレー 

・４月２４日の RC 豊平川の河川敷ゴミ拾い 

◆感想など◆ 

周年事業のゴミ拾いの日付決定や打ち合わせをしました。５月の予定

が色々と行事ごとが盛りだくさんな内容だったので例会時間をいつ

もより伸ばし入念な話し合いをしました。 

◆例会の主な内容②◆ 

４月２０日（水） 

・周年事業ゴミ拾い打ち合わせ 

・５月の行事予定の打ち合わせ 

◆感想など◆ 

周年事業ゴミ拾いのルート確認、時間、集合場所等を昨年行ったゴミ

拾いルートではなく、アクトの PR 活動として「札幌駅周辺に拾って

みては？」と RC から助言を頂きました。それと案内文を出し、他ク

ラブへの呼びかけをし沢山集まれるようにと皆で話し合いをました。 

５月１４、１５日の２日間は地区行事や提唱 RC の行事もあるので、

アクト皆にそれぞれ参加するよう呼びかけをしました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】５名  【女性】９名 

【合計】１３名  

① 

② 

③ 

 

 

 

 



 ４月活動報告書【札幌幌南 RAC】  
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月２４日 【参加】RAC：６名 ・ RC：名 

 【行事名】札幌幌南 RC 豊平川河川敷ゴミ拾い活動 

 【場 所】札幌 豊平川 

 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

毎年１回、豊平川の清掃活動し PR 活動に繋げている。 

 

◆感想など◆ 

とても天気が良く晴れていたので楽しみながら活動が行えていまし

た。今回のゴミ拾い活動で私たちアクトの周年事業ゴミ拾いのヒント

に繋がった一日でもありました。その後の昼食もホテルでのランチも

美味しく頂きアクト皆、和気あいあいと活動できたと思います。 

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月１４日（木） 【参加】RAC：名 ・ RC：０名 

４月２８日（木） 【参加】RAC：４名 ・ RC：名 

計 ２回  

 

 

 

 

 

 

◆例会の主な内容◆ 

地区大会に向けての準備 

テーブルマナー講習の打ち合わせ 

ゴミ拾いについて 

◆感想など◆ 

４月の第二例会に芦別 RC の石川さんに見学に来ていただきました。 

そこで赤平 RAC の活動や雰囲気を知っていただき、私たちの活動が

新しい何かのお役に立てればと思い、準備をしました。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月２４日（日）  

【参加】RAC：７名 ・ RC：４名 ゲスト：２名 

 【行事名】市内清掃 

 【場 所】赤平市内（一部） 

 

 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

市内のゴミを拾い、町を綺麗にする 

◆感想など◆ 

毎年恒例行事のゴミ拾いで、今年は総勢１３名での行事となりまし

た。RC をはじめゲスト２名、そのうち１人は体験ということでの参

加でした。一つの行事が会員増強に繋がるというとても有意義な行事

となりました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】６名 

【合計】１０名  

① 

② 

③ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



４ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 4 月 12 日（火） 【参加】RAC：９名 ・ RC：３名 

4 月 26 日（火） 【参加】RAC：８名 ・ RC：２２名 

計 ２回  

 

◆例会の主な内容◆ 

１２日は２６日の準備例会。 

２６日はガバナー補佐訪問例会及び千歳セントラル RCの方に卓話を

依頼した。今年はガバナーの都合上訪問例会ができないとのことなの

でロータアクト副委員長の川本様が千歳まで足を運んでくださりガ

バナーメッセージを聞いた一方で卓話の内容は歯についてでした。 

◆感想など◆ 

汪会長がどうしても成し遂げたかった２つのことを１つの例会です

るのは大変で時間も限られたがどちらもためになる話だった。ロータ

リアン、ビジターも多く集まってくださった。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 4 月 2 日（土） 【参加】RAC：4 名 ・ RC：40〜50 名 

 【行事名】第７グループインターシティミーティング 

 【場 所】ホテルグランテラス千歳 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

 第７グループガバナー補佐坂井治様が所属される千歳セントラルロ

ータリークラブのホストの元、行われたインターシティミーティング

のお手伝い。タイ チェンライから日本人ロータリアンの原田様が来

道し、卓話をされた。原田様が書く本の販売や懇親会でお手伝いした。 

◆感想など◆ 

卓話を聞かないとタイ チェンライの現状を聞けなかったのでいい経

験になった。また提唱ロータリークラブの方以外のクラブの方も来た

のでロータアクトを更に知ってもらういい機会にもなった。 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】６名  【女性】８名 

【合計】１４名  

① 今井 涼 

② 冨樫 昭大 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 


